



11 de febrero de 2005

En relación con la noticia aparecida hoy en “el confidencial.com”, en la que se informa que “una multinacional farmacéutica ha presentado a Zeltia una oferta por su subsidiaria Pharmamar cuya validez expiraría el próximo 21 de febrero de 2005, ZELTIA, S.A. quiere manifestar lo siguiente:

1. Que Zeltia, S.A. no tiene conocimiento sobre ninguno de los extremos a que se refiere la noticia aparecida en el referido medio.
2. Que Zeltia, S.A. ha cumplido siempre, cumple y cumplirá sus obligaciones de comunicación de información relevante.

Sebastián Cuenca
Secretario General